

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan penyajian data dan maka dapat disimpulkan, bahwa:

1. Pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut, meliputi perencanaan, pengorganisasian, dan pengawasan. Perencanaan dilakukan dengan kolaborasi bersama antara BI *Corner* dan pihak perpustakaan Dinas dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut. Pengorganisasian yang dilakukan pihak Bank Indonesia kepada Kabid perpustakaan secara lisan tanpa ada dokumen tertulis. Sedangkan pengawasan dilakukan dengan melakukan evaluasi koleksi oleh pihak BI *Corner* setiap satu tahun dua kali sejak terakhir 2019
2. Kendala dalam Pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut meliputi perencanaan yang masih kurang baik, pengorganisasian yang tidak berjalan, serta pengawasan yang tidak berjalan lagi oleh pihak Bank Indonesia dan pustakawan, hal ini karena kurangnya SDM yang ada ataupun tidak adanya penambahan yang berkompetensi didalam pengelolaan BI *Corner* yang ada pada perpustakaan.

B. Rekomendasi

Rekomendasi berdasarkan hasil penelitian tentang pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut yaitu:

1. Pihak perpustakaan sebaiknya kembali aktif dan menghubungi bagian Bank Indonesia mengenai kelanjutan kolaborasi BI *Corner*, dan pihak pustakawan harus kembali menjalankan program BI *Corner* yang di rasa tidak berjalan lagi dengan meminta bantuan Bank Indonesia agar menambah koleksi yang ada agar lebih bervariasi dan adanya pembaharuan dari segi koleksi, serta pemindahan tempat BI *Corner* agar sesuai dengan standar perpustakaan dan menjadi tempat yang nyaman untuk para pengunjung perpustakaan.
2. Menambah tenaga pustakawan yang ada pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Tanah Laut agar pengelolaan Bank Indonesia (BI) *Corner* dapat berjalan dengan baik dan program kolaborasi dapat terlaksana antar perpustakaan dan Bank Indonesia.